

# *Miguel Díaz-Canel salue le travail réalisé par les Assemblées provinciales de tout le pays*

---



La Havane, 13 jan. (RHC).- Le président de la République, Miguel Díaz-Canel, a salué le travail réalisé pendant plus de quatre décennies par les Assemblées provinciales du Pouvoir Populaire, qui cesseront bientôt leurs fonctions après l'élection des gouverneurs et des vice-gouverneurs provinciaux.

A l'occasion ce dimanche de leurs dernières sessions solennelles au cours desquelles ces instances ont dressé le bilan de leur travail, le président cubain a qualifié de legs d'engagement envers le peuple le travail des Assemblées provinciales du Pouvoir Populaire.

Dans un tweet posté ce dimanche, Miguel Díaz-Canel a souligné que Cuba s'apprête à faire un nouveau pas vers de nouvelles structures du gouvernement dans le cadre de la mise en application de la Constitution.

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**